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Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, 

que seja formulada uma indicação ao Prefeito do Recife, João Campos, no sentido de 

autorizar a aquisição e distribuição de autotestes para detecção do antígeno de Sars-CoV-

2 nos estabelecimentos e serviços da Rede Pública Municipal de Saúde. 

 

Da decisão desta Casa Legislativa, dê-se conhecimento ao Prefeito da Cidade do 

Recife, João Campos, na Avenida Cais do Apolo, 925, Bairro do Recife, Recife-PE, CEP:  

50030-903. 

JUSTIFICATIVA 

 

O referido apelo decorre da necessidade de medidas que controlem a Covid-19, 

como a autorização para aquisição e distribuição de autotestes para detecção do antígeno 

de Sars-CoV-2 em estabelecimentos e serviços da Rede Pública Municipal de Saúde. 

 

Com a aprovação dos autotestes para a Covid-19 pela Agência Nacional de Vigilância 

Sanitária (Anvisa), surgiu uma forma a mais para conter o avanço da doença, já que  a 

realização de autoteste nos estabelecimentos municipais de saúde possibilitará a 

identificação de casos, garantindo que o vírus não venha a contaminar outros servidores 

públicos.  

 

Além disso, os estabelecimentos de Saúde da Rede Municipal se encarregariam de 

notificar os resultados de autotestagem no sistema de informação da vigilância 
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epidemiológica, contribuindo com a divulgação das informações quanto ao 

acompanhamento por parte das instâncias do controle social do SUS. 

 

Para Júlio Croda, pesquisador e médico infectologista da Fundação Oswaldo Cruz 

(Fiocruz), “há experiências positivas com autotestes como política pública nos Estados 

Unidos e na Inglaterra. Autoteste deve ser regulado e estimulado a nível federal, tem que 

ser braço na política pública, pois não pode ser só para quem tem dinheiro de comprar na 

farmácia”, explicou. De maneira que é importante que o Município também adote a 

medida ora requerida. 

 

Ante o exposto, solicito dos meus ilustres Pares a aprovação deste Requerimento.  

 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 21 de fevereiro de 2022. 

 

Missionária Michele Collins 

Vereadora 
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